



PALABRA y palabras



salesianos
SAN JUAN BOSCO VALENCIA

Parroquia
María Auxiliadora

DOMINGO 4º DE CUARESMA

Jos 5, 9.10-12	El pueblo de D. tras entrar en la tierra prometida, celebra la Pascua
Sal 33	Gustad y ved que bueno es el Señor
2ªCor 5, 17-21	Dios nos reconcilió consigo por medio de Cristo
Lc 15, 1-3.11-32	Este hermano tuyo estaba muerto y ha revivido

LA ACOGIDA INCONDICIONAL

Lo mismo que el hijo “pródigo”, reconocemos nuestro pecado y el pecado de la Iglesia. La tentación, sin embargo, es quedarnos en un simple derrotismo que, en el caso de aquel hijo, se limitaba a seguir cuidando cerdos con un permanente lamento en los labios: ya no hay nada que hacer. Lo mismo que el hijo mayor, podemos creernos perfectos, rechazando sin ambages a todos los “hermanos pródigos” de los caminos... ¿A qué vienen ahora después de tanto tiempo, después de haberse hartado fuera de casa?

En la casa del Padre, la Iglesia, los hijos **estamos cansados** de tanta inoperancia y **estamos divididos** entre nosotros mismos.

Pero Dios **nos acoge a todos incondicionalmente**. La casa de



Dios, el Pueblo de Dios, la Iglesia sinodal es una Iglesia abierta a todo el mundo, como los brazos del Padre, capaz de la acogida y la escucha. Es Él, el Padre, quien lo hace posible. Es una Iglesia alegre y en fiesta, donde todos podemos y pueden reconocerse como hermanos,

Nº 16 / 2022
MARZO

Comentario al evangelio del 4º domingo de CUARESMA

"Nunca compartiremos la Tierra de manera digna y dichosa si no nos miramos con el amor compasivo de Dios"

Exegetas contemporáneos han abierto una nueva vía de lectura de la parábola llamada tradicionalmente del «hijo pródigo», para descubrir en ella **la tragedia de un padre** que, a pesar de su amor «increíble» por sus hijos, no logra construir una familia unida. Esa sería, según Jesús, la tragedia de Dios.

La actuación del hijo menor es «imperdonable». Da por muerto a su padre y pide la parte de su herencia. De esta manera rompe la solidaridad del hogar, echa por tierra el honor de la familia y pone en peligro su futuro al forzar el reparto de las tierras. Los oyentes debieron de quedar escandalizados al ver que el padre, respetando la sinrazón de su hijo, ponía en riesgo su propio honor y autoridad. ¿Qué clase de padre es este?

Cuando el joven, destruido por el hambre y la humillación, regresa a casa, el padre vuelve a sorprender a todos. «Conmovido» corre a su encuentro y lo besa efusivamente delante de todos. **Se olvida de su propia dignidad, le ofrece el perdón antes de que se declare culpable, lo restablece en su honor de hijo, lo protege**

del rechazo de los vecinos y organiza una fiesta para todos. Por fin podrán vivir en familia de manera digna y dichosa.

Desgraciadamente falta el hijo mayor, un hombre de vida correcta y ordenada, pero de corazón duro y resentido. Al llegar a casa humilla públicamente a su padre, intenta destruir a su hermano y se excluye de la fiesta. En todo caso festejaría algo «con sus amigos», no con su padre y su hermano.

El padre sale también a su encuentro y le revela el deseo más hondo de su corazón de padre: ver a sus hijos sentados a la misma mesa, compartiendo amistosamente un banquete festivo, por encima de enfrentamientos, odios y condenas.

Pueblos enfrentados por la guerra, terrorismos ciegos, políticas insolidarias, religiones de corazón endurecido, países hundidos en el hambre... Nunca compartiremos la Tierra de manera digna y dichosa si no nos miramos con el amor compasivo de Dios. Esta mirada nueva es lo más importante que podemos introducir hoy en el mundo los seguidores de Jesús.

José A. Pagola

AVISOS Y COMENTARIOS

SIGUE LA AYUDA HUMANITARIA SALESIANA A UCRANIA

Ha fecha de hoy se han recogido **7.627 €**. De esta cantidad hemos mandado ya una buena suma y el resto se mandará más adelante con los posibles donativos que iremos recibiendo.

EL COLEGIO IMPLICADO EN LA RECOGIDA DE OTROS MATERILES

El Colegio está llevando a cabo una recogida de mantas, ropas de todo tipo, útiles de aseo, etc. Todo ello se canaliza a través del Instituto Social Obrero, ISO, para los refugiados que allí son acogidos

PREPARANDO LA PASCUA

Los días 14, 15 y 16 de abril, jóvenes a partir de los 17 años vivirán unos días intensos en nuestra casa celebrando el Triduo Pascual. Serán dos días y medio de convivencia y reflexión y celebración. Este año, como en años anteriores a la pandemia, se quedarán a dormir con el fin de aprovechar bien los días y, sobre todo la noche que se presta muy bien para la reflexión y la oración.

El lema de la Pascua Joven 2022 tiene por título "Levántate y anda" *Pidamos por estos jóvenes que buscan a Cristo, el Señor, para que Él le acompañe en su búsqueda.*

DE CAMINO A SANTIAGO

Del 19 al 25 de abril, los jóvenes de 18y 19 años de Arrels irán de peregrinación a Santiago.

Serán 36 jóvenes acompañados de 6 animadores.

Los de 18 años harán el Camino Portugués, los de 19 el Fisterrano. Se encontrarán en Santiago el 24, segundo domingo de Pascua.

Todos ellos antes de partir recibirán la Bendición del Peregrino el domingo 18 a las 21 horas en la Parroquia. Estamos todos invitados



LOTERIAS DEL DÍA DE LA MADRE

Del número **82.724** de la lotería del Día del Padre se cobra el reintegro o si se prefiere se puede canjear por los números **87.724** y **87.388** para el sorteo del **Día de la Madre**.



ACTIVIDADES PASTORALES

Del 27 al 3 de abril. 4ª Semana de Cuaresma. 4ª del Salterio

Día	Hora	ACTIVIDAD	INTENCIONES DE MISA - ANOTACIONES
D 27	9'00	EUCARISTÍA	Sufragio de M ^a DEL PILAR y RICARDO <i>Domingo 4º de CUARESMA.</i> <i>* 20 Horas. MISSA EN VALENCIA.</i>
	12'00	EEUCARISTÍA	
	18'30	<i>Santo Rosario</i>	
	19'00	EUCARISTÍA	
20'00	EUCARISTIA*		
L 28	18'30	<i>Santo Rosario</i>	<i>San Cástor .</i>
	19'00	EUCARISTÍA	
M 29	18'30	<i>Santo Rosario</i>	Sufragio dif. familia MONTOLIU-GUERRERO <i>San Jonás .</i>
	19'00	EUCARISTÍA	
Mi 30	18'30	<i>Santo Rosario</i>	Sufragio dif. familia PERIS –GUANTER <i>Santa Irene .</i>
	19'00	EUCARISTÍA	
J 31	18'30	<i>Santo Rosario</i>	<i>San Benjamín .</i>
	19'00	EUCARISTÍA	
V 1	18'30	<i>Vía Crucis</i>	<i>San Hugo .</i>
	19'00	EUCARISTÍA*	
S 2	18'30	<i>Santo Rosario</i>	Sufragio.de CARMEN Montesinos Urbán <i>San Francisco de Paula .</i>
	19'00	EUCARISTÍA	
D 3	9'00	EUCARISTÍA	<i>Domingo 5º de CUARESMA.</i> <i>* 20 Horas. MISSA EN VALENCIA</i>
	12'00	EEUCARISTÍA	
	18'30	<i>Santo Rosario</i>	
	19'00	EUCARISTÍA	
20'00	EUCARISTIA*		

Es frecuente entender la reconciliación solo como un movimiento “de abajo arriba”, Pero lo más importante es que la reconciliación comienza “de arriba abajo”

